

RELACIONES CON LOS CLIENTES

Nuestras relaciones con los clientes se realizan en físico en nuestro local, por lo que la relación que mantengamos será mucho más íntima y nos podremos adaptar más fácilmente a las exigencias que requieren. También nos comunicaremos por teléfono por lo que al cabo de poco tiempo nos adaptaremos a los requisitos del cliente y a sus gustos. Y por último con la página web damos nuestro negocio a conocer a nuevos clientes con los que tendremos un primer contacto profesional ya que la página web será informativa para que puedan conocernos.